

# 子育てワンポイントアドバイス

●今月のテーマ●  
子どもの事故防止

乳幼児の場合、家庭内でも重大な事故が起きる可能性があります。子どもの事故の特徴を知って危険から守ってあげましょう。



※事故の特徴や対策など詳しくは厚別保健センター（☎895-1881）までご相談ください。冊子「子どもを事故から守りましょう」も配布しています。

## アドバイス1 注意

### 誤飲事故に注意！

0～1歳児に多い誤飲事故は、たばこが最も多く、続いて医薬品、化粧品などで発生しています。手にした物を口に入れる時期なので、危険な物やピンポン玉の大きさ以下の物は、手の届かない場所に保管しましょう。



## アドバイス2 注意

### 転落事故に注意！

ベッドや階段、窓などは、転落事故の危険があります。柵をつけるなどのガードを心掛け、ベランダには踏み台になる物を置かないようにしましょう。



## アドバイス3 注意

### おぼれ・窒息の事故に注意！

浴槽や洗濯機などは、転落しておぼれる危険があります。水をためたままにしておくのは絶対にやめましょう。



毎年、和太鼓、舞踊、コーラス、南京玉すだれなど、さまざまな演目でにぎわいます。今年も、北星学園大学チアダンス部の指導による子どもたちのチアダンスが加わり、二十二演目に百五十人が出演



実行委員会の様子。25人の地域住民が運営を担当。

年に一度、サンピエザ劇場の大使舞台で繰り上げられる演芸大会は、二十九年前から続く、地域の伝統的な行事です。当初は、文化活動をしている方の発表の場として、老人クラブや町内会女性部の手により始められました。その後、地区社会福祉協議会と町内会連合会も参加し、演芸大会を通じた交流の場を住民の手で作ろうと、実行委員会が組織されました。



幅広い世代の観客でにぎわう会場。

今回、チアダンスの参加で、子どもの保護者など若い世代の観客も増えました。実行委員会の三浦忠さんは「出演や観賞をしているうちに、ちよつと手伝ってみようかな」と、地域活動に参加するきっかけとなればうれしいです」と話します。

住民の知恵と力を集めて行われる手作りの発表会が、地域交流を深めています。



## 市民自治

### みんなで、まちづくり

地域の活動は、市民自治の出発点。各地区での取り組みを紹介します。

## 厚別中央地区

### 演芸大会

#### 手作りの発表会